

Drenaje del Dorado 2 tiene 2 años... ¡Y nadie hace nada! denuncian vecinos

Por Joel Ceseña

Una línea de drenaje que tiene más de dos años averiada "se ha ido carcomiendo el pavimento, lo que hace imposible transitar por la calle Octava" así lo expresó Rosario Bracamontes, vecina del lugar, en entrevista para El Mineral.com.mx



Esta calle se encuentra en el Dorado 2, y a decir de los vecinos "la calle está estropeada y es imposible pasar por ahí, los hoyos generados son demasiado profundos".

Durante estos dos años, se ha estado reportando el drenaje pero no se ha tenido respuesta alguna por parte de las

autoridades "ni siquiera se dan una vuelta por la colonia, rara vez que vienen" explica Rosario.

Quien agrega que "lo que más nos preocupa es el pestilente aroma que emana de esta pequeña laguna de aguas negras y más que ya varios pequeños se han caído dentro de ella, y salieron empapados y ya sabrás a que olían".

Firman convenio de colaboración

El pasado jueves 19 de marzo se llevó a cabo la firma de Convenio de Colaboración entre la Asociación de Ingenieros en Mina Distrito Cananea y el Instituto Tecnológico Superior de Cananea, esto en el marco de la 1ra. Reunión del Consejo de Vinculación de la Máxima Casa de Estudios.

Los responsables de realizar esta firma fueron el Ing. José Luis López, Presidente de la Asociación e Ingeniero Pablo Andrade Gerardo, Director del ITSC. Firmando como testigos el Ing. Juan José Gómez Hernández, Presidente del Consejo e Ing. Margarita Meraz, Jefe de División de Minería.



Conmemoran 209 Aniversario del Natalicio de Benito Juárez



Por Ángel Armando Vargas

La mañana del pasado sábado 21 de marzo conmemoraron el 209 aniversario del Natalicio de Benito Juárez, en donde se reunieron autoridades y escuelas del mineral en el busto de Benito Juárez, de la Plaza Juárez, donde colocaron ofrendas florales.

En el acto cívico se observó la participación de la banda de guerra de la escuela Secundaria Técnica No. 9, Ricardo Flores Magón, así como las escuelas Alfonso Atondo, Melchor Ocampo, Manuel M. Diéguez, Instituto Sonora, Instituto Minerva, entre otras instituciones educativas.

Venecia en Cananea

Por Joel Ceseña

Tras las pasadas lluvias algunos sectores quedaron con el agua estancada en forma de canales, con calles que quedaron prácticamente intransitables para transeúntes.

Tal es el caso de la 5ta, de la colonia Santa Teresa, donde se hace notoria una enorme cantidad de agua acumulada, la cual, impide el paso de personas por el lugar, pues tras el daño enorme de la calle y las constantes lluvias esto se ha tornado una laguna "entre los distintos baches y el agua ahora es una nueva Venecia esta calle" así lo dijo Samuel Portillo, vecino del lugar, en entrevista para El Mineral.com.mx

Quien expresó que "se ha solicitado de la mejor manera, que por lo menos se raspe la calle para tapar los múltiples hoyos, pero no se ha tenido respuesta alguna".

